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Aos treze dias do mês de maio de 2021, se reuniram no auditório da AMREC, em 1 

Assembleia Geral Ordinária, os prefeitos da Associação dos Municípios da Região 2 

Carbonífera. Participaram da reunião, o presidente da AMREC e prefeito de Orleans, 3 

Jorge Luiz Koch; a vice-presidente e prefeita de Içara, Dalvania Cardoso; e os 4 

prefeitos de Forquilhinha, José Claudio Gonçalves; de Cocal do Sul, Fernando De 5 

Faveri Marcelino; de Treviso, Valério Moretti; de Morro da Fumaça, Agenor Coral; 6 

do prefeito de Balneário Rincão, Jairo Custódio; de Urussanga, Luis Gustavo 7 

Cancellier; de Nova Veneza, Rogerio Frigo; da vice-prefeita de Lauro Muller, Soraya 8 

Librelato; do vice-prefeito de Siderópolis, Adriano Teixeira; do vice-prefeito de 9 

Içara, Jandir Sorato; do prefeito de Criciúma, Clésio Salvaro; do diretor executivo 10 

do CISAMREC, Roque Salvan; da servidora do CISAMREC, Patrícia Mendonça; do 11 

Gerente de Desenvolvimento Ambiental do Instituto de Meio Ambiente (IMA), 12 

Ramon Meller Citadin; da também servidora do IMA, Isadora Zappellini; do diretor 13 

da Fundação do Meio Ambiente de Içara, Ibanez Anibal Zanette; do Assessor 14 

Jurídico da AMREC, Giovani Dagostin Marchi, da Gerente de Agricultura do 15 

CIMAMREC, Mariah de Freitas Marques; e do Diretor Executivo do CIMAMREC, 16 

Daniel Spillere; do Diretor Executivo da AMREC, Nelson Silva; e do assessor de 17 

Imprensa da AMREC, Antonio Rozeng. O presidente deu as boas-vindas aos 18 

presentes e deu início a ordem do dia. A presidente colocou a ata da última reunião 19 

em votação, que foi aprovada por unanimidade. Seguindo a reunião, foi passado a 20 

palavra ao Gerente de Desenvolvimento Ambiental do Instituto de Meio Ambiente 21 

(IMA), Ramon Meller Citadin, para tratar da importância dos trabalhos do Instituto 22 

e também sobre a ação civil pública do carvão que atinge vários municípios da 23 

AMREC. Ele se apresentou como engenheiro ambiental, com 11 anos de carreira e 24 

que assumiu no início do ano a gerencia do IMA. Hoje o Instituto abrange 27 25 

municípios entre AMREC e AMESC, entre fiscalização, vistoria para licenciamento, 26 

ouvidoria de denuncia para ministério público e crimes ambientais. Hoje a equipe 27 

conta com 12 profissionais de nível superior (biólogos, agrônomos, geólogos e 28 

engenheiros), dois profissionais de nível de ensino médio para funções 29 

administrativas, três terceirizados e dois estagiários, no total de 19 pessoas. Nestes 30 

primeiros 120 dias de 2021, já foram protocoladas 431 pendências de solicitação 31 

de licenciamento ambiental. Sendo emitidas 331 licenças. Da 74,9%, acima da 32 

média das demais regionais. O diretor disse que se fez presente para apresentar 33 

os resultados, tirar dúvidas e está de portas abertas para o poder público. Ele ainda 34 

disse que setenta por cento do tempo é para responder oficio, com pendência de 35 

documentos. Segundo ele, é o que mais vem acontecendo. Ele ainda falou da Ação 36 

Civil Pública do Carvão, dizendo que é um processo com muitas dúvidas, pois a 37 

recomendação do Ministério Público (MP) é não liberar sem autorização do MP. Os 38 

prefeitos debateram o tema, tratando das dúvidas e da demora nos processos. Os 39 

prefeitos encaminharam uma reunião com o promotor, Demerval Pereira, e o 40 

assessor Thiago. Outro assunto abordado é com relação distanciamento de 41 

liberação de construção de rios e nascentes. A orientação é seguir o código florestal. 42 

Os prefeitos encaminharam uma reunião extraordinária, que deve acontecer em 15 43 
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dias, junto com o promotor e seu assessor. Os procuradores dos municípios e os 44 

presidentes das fundações de meio ambiente também devem estar presentes, 45 

assim também com a presença do gerente do IMA. Seguindo a pauta, foi passado 46 

a palavra ao diretor do CISAMREC, Roque Salvan, que apresentou a deliberação 47 

nº51/2021, da Comissão Intergestores Regionais (CIR), para homologação, 48 

autorizando a alteração de valor consulta médica para psiquiatra, passando de R$ 49 

65,00, para R$ 100,00. O assunto foi aprovado por unanimidade. Segundo Roque 50 

existem vários especialistas pedindo reajuste para os mais diversos especialistas. 51 

Seguindo a reunião, foi passado a palavra ao prefeito de Forquilhinha, José Claudio 52 

Gonçalves, para tratar aumento do fluxo de veículos no município de Forquilhinha. 53 

Segundo o prefeito está passando um caminhão pesado por minuto no centro da 54 

cidade, com placa de fora. Vai deteriorando o asfalta e causando acidente. O 55 

prefeito de Nova Veneza reclamou de situações de fiscalização e o prefeito de 56 

Orleans, concordou que fica complicado cuidar do transito com apenas dois policiais 57 

por municípios. Os prefeitos encaminharam uma reunião de prefeitos com o 58 

representante do Departamento Nacional de Infraestrutura de Transportes (Dnit) 59 

e do Deinfra. O prefeito de Forquilhinha, Neguinho, ainda pediu que o prefeito de 60 

Criciúma, Clésio Salvaro, traga número do transito de Criciúma também. Seguindo 61 

a reunião, foi passado a palavra ao diretor do CIMAMREC, Daniel Spillere. Ele iniciou 62 

a pauta agradecendo a confiança do presidente em delegar a responsabilidade para 63 

dirigir a assembleia do CIM-AMREC. Daniel informou aos prefeitos sobre o Plano de 64 

Mobilidade Urbana, avisando que há um cronograma para realização das oficinas 65 

de 24 a 28 de maio, em nove municípios, com exceção de Içara, Forquilhinha e 66 

Criciúma. Seguindo ainda com assuntos do CIM, Daniel atualizou o convênio com 67 

o projeto recuperar. Onde os contratos com a Setep, para o tapa buracos e da 68 

sinalização, com a empresa Sinarodo, já foram finalizados. Segundo o diretor o 69 

problema ainda está com a empresa de roçada, que por ser uma empresa Solimar, 70 

que é de pequeno porte e que não dá conta. Os prefeitos debateram possibilidades. 71 

Depois o advogado da AMREC, Giovani, disse que o contrato com a Solimar termina 72 

no dia 15 de junho. Onde será encerrado e pago o que foi executado, já que ela 73 

não terá condições de fazer todo o trabalho no tempo hábil. Será solicitado ao 74 

governo do Estado a prorrogação do convênio por mais três meses, para fazer a 75 

prestação de contas. Ao mesmo tempo será feito um novo plano de trabalho, 76 

solicitando R$ 10 milhões para um período de um ano, já que é um programa e 77 

não um convênio. Giovane ainda lembra que o programa não deu certo da forma 78 

que o Governo apresentou, mas que foi encontramos uma forma de trabalhar. Que 79 

foi o que aconteceu com a contratação da Iguatemi, que vem fazendo as frentes 80 

de trabalho e fiscalização. Segundo Daniel a secretaria de Estado já sinalizou uma 81 

posição positiva quanto aos pedidos de prorrogação. Neste momento aguardamos 82 

os valores, já que o programa ainda está em vigência. Seguindo nos assuntos do 83 

consórcio o diretor informou o pagamento para empresa Ozz, dizendo que os 84 

débitos com o serviço do aeromédico estão em dia. O advogado da AMREC, Giovani 85 

informou que a AMUREL aprovou e vai colaborar com o serviço de aeromédico. 86 

Seguindo o encontro o diretor Daniel trouxe o assunto sobre o carro cedido ao 87 
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município de Lauro Muller para Serviço de Inspeção Municipal. O veículo é um uno 88 

2012, que está em bom estado de conservação e não está em uso do consórcio. O 89 

Ministério da Agricultura já apontou como um defeito da inspeção em Lauro Muller, 90 

não ter que um veículo próprio. Os prefeitos aprovaram a sessão de 24 meses, 91 

prorrogáveis por mais 12. Seguindo ainda nos assuntos do consórcio, foi passado 92 

a palavra a veterinária Mariah de Freitas Marques, que informou o ministério da 93 

agricultura tem visita agendada para 14 a 18 de junho, podendo sofrer alteração 94 

devido agravo da situação, perante a pandemia. Cinco agroindústrias estão mais 95 

próximas do pedido. A mais próxima é a de Criciúma, que fabrica hambúrguer. 96 

Depois foram apresentadas duas notas técnicas (Nota Técnica Nº 001/2021 e a 97 

002/2021) que foram apresentadas para aprovação. A primeira trata da análise 98 

micro-organismos aeróbicos mesófilos, é com relação as carcaças, dando liberação 99 

para seguir as orientações da Cidasc. A segunda nota técnica trata sobre a análise 100 

de sorbato (ácido sórbico) em produtos que não apresentem o mesmo em sua 101 

composição, segundo o que foi apresentado, é pedir analise apenas quando o 102 

veterinário tiver desconfiado de fraude. As duas foram aprovadas por unanimidade. 103 

O advogado da AMREC lembra que as notas já foram aprovadas pelo grupo de 104 

trabalho dos veterinários. Depois foi passado um relatório do que está pendente 105 

nos municípios para inspeção dos Sisbi. Neste relatório está apontando algumas 106 

documentações e pendências. O diretor do CIMAMREC ainda reforçou que fez o 107 

relatório para dar ciência aos prefeitos de como está a situação em cada município. 108 

Seguindo a reunião o advogado da AMREC falou das análises clinicas para 109 

agroindústrias, que pode ser feito via Satc e Unesc, que fariam num termo de 110 

cooperação com as instituições, sem custo para o Consórcio, já que quem paga as 111 

análises são as próprias empresas. Segundo Giovane, há serviços que a Satc tem, 112 

que a Unesc não tem, e vice e versa, por isso os dois contratos. O termo é mais 113 

uma formalidade perante o Mapa. Giovane ainda apresentou os contratos de 114 

programa, onde cada serviço prestado pelo consórcio aos municípios, deve haver 115 

a necessidade de um contrato especifico, com o termo de equivalência. Os termos 116 

serão encaminhados para os jurídicos de cada município, já que é necessário para 117 

o processo administrativo, e no caso do Sisbi, para depois encaminhar ao Mapa. 118 

Todos os documentos foram aprovados. Seguindo no assunto do Consórcio, foi 119 

apresentado uma instrução normativa (Instrução Normativa CIM-AMREC Nº 120 

001/2021), que trata de estabelecer um padrão para o livre comércio de produtos 121 

de origem animal no âmbito dos municípios que integram o CIM-AMREC. O 122 

documento também foi aprovado por unanimidade. Seguindo na pauta do CIM, foi 123 

aprovado o nome de três membros para compor a diretoria do consórcio. Foi eleito 124 

a prefeita de Içara, Dalvania Cardoso; o prefeito de Forquilhinha, José Claudio 125 

Gonçalves e o prefeito de Treviso, Valério Moretti. Seguindo o assunto os prefeitos 126 

trataram do movimento econômico, onde o Ailson Piva, pediu a saída por um 127 

problema familiar. Ele trabalha por 20 horas e 20 horas na AMESC. A proposta era 128 

ele ficar 30 horas na AMREC, saindo da AMESC, ou demitindo ele. O salário dele, 129 

que hoje é de R$ 3.900,00, passando para R$ 5.800,00. O assunto foi levando a 130 

ciência dos prefeitos e ficou para uma decisão num novo encontro. O prefeito Clésio 131 
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Salvaro sugeriu que cada prefeito fosse conversar com seus secretários, para tomar 132 

a decisão. Segundo o prefeito Clésio disse que o salário do movimento econômico 133 

pode ser até maior, pois o serviço se paga. Outro assunto é a contratação de um 134 

profissional para tirar do papel o plano de desenvolvimento econômico. Depois o 135 

diretor da AMREC, Nelson da Silva, falou dos investimentos que está fazendo na 136 

sede. Da documentação que está sendo aprontada para habite-se, da grade na 137 

frente da associação, que ainda será murada e feito ajustes no telhado. O Instituto 138 

Geral de Pericia (IGP) pediu um estagiário para trabalhar no IGP. O prefeito Clésio 139 

pediu para encaminhar o assunto para a prefeitura de Criciúma, onde o prefeito 140 

iria ceder um servidor. Segundo a reunião os prefeitos trataram do portal da 141 

transparência dos vacinados e dos aumentos dos servidores. Os prefeitos falaram 142 

da situação dos seus municípios. Depois o prefeito Jorge disse que vai chamar uma 143 

conversa sobre o assunto da Maluf, junto a prefeito de Criciuma. O advogado da 144 

AMREC apresentou parecer do tribunal de contas, onde sugere que não dar 145 

aumento e ainda devolver quem já deu. O prefeito de Forquilhinha diz que deu 146 

5.22%. Morro da Fumaça e Lauro Muller também se manifestaram de já ter dado 147 

o aumento. O advogado disse que ainda será objeto de uma nova consulta para 148 

ver os casos de quem já deu. Nada mais a tratar, o presidente agradeceu a 149 

presença de todos e declarou encerrada a reunião. E, para constar, eu, Antonio 150 

Rozeng, lavrei a presente ata que depois de lida e aprovada na Assembleia 151 

Ordinária realizada no dia 13 de maio 2021, foi assinada por mim, pelo presidente 152 

e por aqueles que assim desejaram. 153 

 154 

 155 

Jorge Luiz Koch 

Presidente da AMREC 
Prefeita de Orleans 
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         Secretário 


